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Rosa Jardí, nueva candidata a la alcaldía de CiU de La Garriga

«Planteamos dejar de invertir en grandes
obras y dedicarnos más a políticas sociales»

CRISTINA ROF

Lleva 16 años en el Ayun
tamiento de La Garriga
en la regiduría de Sanitat

i Benestar Social y hoy
mismo los jardines del

Centre Cultural de Can Piber
nat testimoniarán su nombra
miento oficial como candidata
de CiU para las municipales.
Con 55 años, comadrona de

profesión, madre de cinco hi

jos y abuela de dos nietos,
Rosa Jardí sucederá a Al
fred Vilar al frente del grupo
municipal y, aunque el pro
grama electoral plantea un

cierta "continuidad ", busca ai
res nuevos para la Garriga.

P-¿Cómo ha recibido el
nombramiento como cabe
za de lista por CiU?

R-El primer aviso que tuve

fue a finales de enero. Enton

ces, lo estuve valorando du
rante unos cuantos días con

sorpresa, después con ilusión
y entusiasmo porque era una

decisión que procedía de un

grupo de gente con muchas

ganas de trabajar. A pesar de
haber sobre la mesa varios

.

candidatos, se acordó formal
mente que fuera yo la que en

cabezaría la lista. Después de
valorar a nivel personal, pro
fesional y familiar todas los
condicionantes, acabé acep
tando. Ahora afronto con mu

cha ilusión y ganas un proyec
to que supone la continuación
de un largo camino hecho du
rante 16 años, pero que ahora

puede ser renovado.

PolEn qué dirección se

pretende enfocar esta re

novación?
R- No hay que confundir

que aunque el programa será
renovado, habrá una conti
nuidad. Llevo 16 años en este

Ayuntamiento y hay un cierto
hilo conductor que llega hasta

hoy. Como resultado del tra

bajo conjunto de todo el parti
do, saldrá un programa. Una

vez elaborado, confeccionare
mos el eslogan definitivo. De

momento, hemos escrito la
frase "ahora más para las per
sonas" en la tarjeta de invita
ción para la presentación ofi
cial de mi candidatura esta

noche, aunque no sabemos si
realmente éste será nuestro

eslogan electoral.
Por otro lado, tenemos que
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Rosa Jardí estrecha la mano a Jordi Puiol, presidente de la Generalitat.

partir del hecho de que hemos nombres: Rosa Jardí y
dedicado estos 16 años a COllS- Francesca Llauradó.
truir grandes infraestructuras R-La prensa ha apuntado
que faltaban en La Garriga: siempre a estas dos personas,
hemos hecho un Ayuntamien- pero realmente había varios
to nuevo, más escuelas, insta- candidatos.
laciones deportivas (pabello- P-Hoy viernes usted será
nes, piscinas) y ••••••• oo •••••••••••••••• oo.. presentada ofi-
otras de cultura- PROBLEMAS e i a I m e n te,
les (bibliotecas, ¿nerviosa?
teatro) .. que han "El conflicto de la Doma R-No, porque
supuesto un ha sido el hecho más llevamos traba-

gran esfuerzo. grave de estas cuatro jando desde hace
Hasta ahora nos legislaturas" bastantes días en

hemos dedicado la preparación
poco a las perso- de esta presenta-
nas, ahora dejaremos un poco ción. Un poco nerviosa sí, pe-
de invertir en grandes obras, ro muy contenta de que poda-
ya que necesitaremos más mos ya comunicar a los ciuda-

presupuesto para hacerlas, y danos la decisión del partido.
nos centraremos más en polí- P-Usted vive en La Garri-
ticas sociales. ga desde que tenía 14 años.

PoA pesar de estos varios Esto debe suponer que los
candidatos de que habla, garriguenses la conozcan

durante este tiempo siem- bien.

pre han sobresalido dos R-Supongo que por el he-

«Trabaiaré hasta el día
siguiente de las elecciones»

S i CiU gana las elecciones y usted entra como alcal
desa, continuaría compaginando su trabajo en la
Policlínica con su cargo político?

-Desde el momento en que he aceptado ser candidata,
tengo que plantearme esta posibilidad. De este modo, tra

bajaré de mi profesión hasta el día siguiente a las eleccio
nes y a partir de los resultados obtenidos en las urnas to

maré la decisión personal de jubilarme de mis 30 años de
comadrona.

cho de haberme casado con

una persona de La Garriga de
toda la vida, tener todos mis

hijos aquí y trabajar en un

puesto de ámbito comarcal, te

da mucho renombre. Segura
mente todos estos factores
contribuyen a ser una persona
conocida. y sobre todo, tam

bién las tareas que he hecho
desde hace más de 30 años en

las escuelas sobre pedagogía
sexual.

P-Y además lleva 16 años
como regidora de Sanitat i
Benestar Social. ¿Qué
aportaciones se han hecho
desde esta área para La Ga

rriga?
R- Se ha trabajado en la

atención de salud para obte
ner más recursos para los ciu
dadanos y para el CAP. Tam
bién hemos elaborado todos
los programas de promoción
de la salud, conferencias diri

gidas a las escuelas, aunque
sin duda la aportación más
significante ha sido en el área
de Benestar Social. Cuando
entramos en el Ayuntamiento
sólo había una asistente social

y ahora tenemos a todo un

equipo que trabaja en diferen
tes proyectos entre los cuales
la ayuda a los inmigrantes re

cién llegados a nuestro pue
blo.

PoEn los últimos meses,

el gobierno de CiU ha teni
do que enfrentarse con la
reacción de la población
ante su decisión inicial de
cerrar el cementerio de la
Doma. ¿Puede esta cues

tión ensombrecer los resul
tados de las elecciones?

R-Esto ya se verá. De hecho
éste ha sido un hecho tempo
ral y seguramente el más gra
ve que hemos vivido en estas

4 legislaturas. Sin embargo, en

su momento el equipo de go
bierno dio las explicaciones
pertinentes sobre su decisión.
Finalmente, creo que hay que
tener en cuenta que ante la

presión popular y la reconsi
deración de la Parroquia y del

Arzobispado de su decisión
inicial, hemos podido actuar

de forma acorde a la voluntad
de los ciudadanos. En este

sentido, es importante que los

garriguenses sepan que tam

bién somos capaces de escu

charlos.
PoA raíz de esta polémi

ca, últimamente las rela
ciones entre CiU y los gru
pos de la oposición han si

do bastante crispadas.
R-La relación siempre ha si

do buena. Cada uno desempe
ña su función: nosotros como

gobierno y ellos como oposi
ción.
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